

Ressort: Vermischtes

Flugzeugunglück in Mexiko - Viele Tote befürchtet

Durango, 31.07.2018, 23:55 Uhr

GDN - In Mexiko ist am Dienstag ein Flugzeug verunglückt. Der Vorfall habe sich am Flughafen oder in der Nähe der Stadt Durango ereignet, teilten die lokalen Behörden mit.

Die Fluggesellschaft Aeroméxico bestätigte ein Unglück auf der Fluglinie zwischen Durango und Mexiko-Stadt. Es soll sich um eine Maschine des Typs Embraer 190 handeln. Solche Flugzeuge können bei einer engen Bestuhlung bis zu 118 Passagiere aufnehmen, hinzu kommen Besatzungsmitglieder. Wie viele Menschen tatsächlich an Bord waren, war zunächst unbekannt. Auch die genauen Umstände waren unklar.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-109603/flugzeugunglueck-in-mexiko-viele-tote-befuerchtet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com